

Pressemitteilung

Vorstandswahl in der Produktionsallianz Werbung: Neue Impulse durch neue Köpfe

Berlin, 10. Mai 2024 – Auch in der Sektion Werbung der Produktionsallianz wurde der Vorstand neu gewählt. Martin Wolff, Managing Director und Produzent der Wolff Brothers GmbH, wurde als Vorsitzender bestätigt, als Stellvertretung wurde Michael Duttenhöfer, Managing Partner der TPFilm GmbH, gewählt.

Die Sektion Werbung wählte im Rahmen der Mitgliederversammlung am 23. April 2024 in Hamburg den Managing Director der Wolff Brothers GmbH **Martin Wolff** erneut zum Vorsitzenden. Als Stellvertreter wurde **Michael Duttenhöfer**, Managing Partner der TPFilm GmbH gewählt. Erneut gewählt wurde **Martin Klauder**, Geschäftsführer von Deli Creative Collective für den Bereich Postproduktion. Daneben gehören künftig **Dagmar Garber**, **Barbara Kranz** und **Lutz Müller** dem Sektionsvorstand an. Bereits vor 2 Jahren wurde ein Fachvorstand zu verschiedenen Themenbereichen eingeführt. Die kooptierten Mitglieder sind Mira Harnischmacher (Wellbeing), Dimitri Hempel (Green Production), Rocco Kopecny (Nachwuchs) und Peer Münster (KI).

Ausgeschieden bzw. nicht mehr zu Wahl angetreten sind Jule Behrens, Petra Felten-Geisinger und Johannes Lehmann. Ihnen allen wurde herzlich für ihr Engagement in der Verbandsarbeit gedankt. Insbesondere Petra Felten-Geisinger hat durch ihr mehrjähriges Mitwirken im Vorstand, den sie seit 2017 aktiv mitgestaltete, wichtige Weichen für die Zukunftsfähigkeit der Verbandsarbeit gestellt.

Björn Böhning, CEO und Sprecher des Gesamtvorstands der Produktionsallianz:

„Wir gratulieren allen Gewählten sehr herzlich. Wir freuen uns über die erfahrenen ebenso wie über die neuen Köpfe und die wertvollen Impulse für die Zusammenarbeit.

Gemeinsam mit diesem starken Team können wir den komplexen Aufgaben der Zukunft und den Herausforderungen der Transformation unserer Branche solide begegnen.“

Zur Produktionsallianz

Die Produktionsallianz ist die unabhängige Interessenvertretung deutscher Produzentinnen und Produzenten von Film-, Fernseh- und anderen audiovisuellen Medien. Sie repräsentiert mit rund 370 Mitgliedern aus den Bereichen Animation, Dokumentation, Entertainment, Fernsehen, Kino und Werbung die wichtigsten Produktionsunternehmen und ist damit die maßgebliche Vertretung der Filmproduktionswirtschaft in Deutschland. Im nationalen und internationalen Rahmen tritt die Produktionsallianz gegenüber Politik, Verwertern, Tarifpartnern und allen Körperschaften der Medien- und Kulturwirtschaft für die Belange der Produktionsunternehmen ein.

Pressekontakt

Juliane Werlitz, Pressesprecherin
Kronenstraße 3, 10117 Berlin
Tel. 030 206708824

juliane.werlitz@produktionsallianz.de